

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari pemaparan hasil penelitian dan pembahasan pada BAB IV, dapat ditarik kesimpulan, bahwa:

1. Aktivitas dakwah atau kegiatan dakwah yang dilaksanakan di Majelis taklim Al-Anwarus Syariah dilakukan pada 2 minggu sekali, yakni pada Hari Jum'at. Aktivitas di majelis taklim ini adalah diawali dengan pembacaan kitab '*aqidat al- 'awam*, syair *qasidah al-masyhurah bil-barkati*, dan pembacaan kitab *dalail al-khairat*, kemudian pembacaan kitab yang membahas materi tentang fikih atau akidah atau akhlak, mengadakan ceramah agama yang dibawakan oleh habib atau guru yang berkunjung, pembagian arisan zikir 70.000, latihan gendang syair *qasidah burdah* dengan gaya syair masyarakat Kota Tarim, dan Pembagian Makanan Untuk Para Jamaah.
2. Faktor pendukung dalam aktivitas dakwah di Majelis taklim Al-Anwarus Syariah ini ialah, jamaah yang antusias dan berniat untuk menambah ilmu di majelis taklim ini, fasilitas yang memadai dan tempat pelaksanaan kegiatannya yang layak untuk jamaahnya, pembawaan Ustaz Sibawaihi dalam menyampaikan materi mudah dipahami, dan dana yang tercukupi untuk berlangsung kegiatan Majelis. Faktor penghambatnya ialah, faktor cuaca seperti hujan mempengaruhi kehadiran jamaah dan sebagian jamaah

yang berusia lanjut terkadang pendengarannya kurang jelas, pada saat membaca kitab *dalail al-khairat* Ustaz Sibawaihi dan jamaah yang lihai terlalu cepat membacanya, adanya suara-suara lain yang mengganggu Ustaz dan jamaah lain, pada saat sesi tanya jawab jamaah sering kurang merespon, dan banyak jamaah yang mengantuk pada saat kegiatan berlangsung.

B. Saran-Saran

1. Saran dari Peneliti mungkin bisa untuk mendaftarkan Majelis taklim Al-Anwarus Syariah ke Kementerian Agama agar terdaftar resmi, dan bisa mendapatkan bantuan-bantuan dari pemerintah setempat. Dan harapan dari jamaah untuk majelis taklim ialah semoga Majelis taklim Al-Anwarus Syariah tidak berhenti sampai sini saja, dan semoga majelis ini bertahan dan berkesinambungan sampai kapanpun.
2. Saran untuk pemilik majelis taklim bisa dibuatkan akun sosial media seperti *youtube*, atau disiarkan secara *live* pada saat kegiatan Majelis taklim Al-Anwarus Syariah berlangsung, agar memudahkan jamaah yang berhalangan hadir masih bisa mengikuti kegiatan walaupun secara daring, dan juga bisa menjadi arsip sewaktu-waktu video tersebut bisa diputar ulang oleh jamaah.
3. Saran untuk Ustaz adalah agar kiranya membaca kitabnya lebih perlahan, dan untuk materi pengajian kitab bisa lebih banyak lagi membahas tentang hal-hal tentang akhlak atau adab yang baik bagi perempuan, fikih tentang wanita, dan lain-lain.
4. Saran untuk peneliti yang akan melanjutkan pembahasan ini, agar penelitian ini bisa menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya, masih banyak hal-hal

yang berhubungan dengan Majelis taklim Al-Anwarus Syariah yang belum termasuk dalam penelitian ini. diharapkan kepada penelitian selanjutnya dapat meneliti secara rinci tentang unsur-unsur dakwah yang ada di majelis taklim tersebut dengan detail. Sehingga dapat menambah wawasan dan pengetahuan tentang apa saja yang ada di Majelis taklim Al-Anwarus Syariah ini.